

„OPA KENNT MICH NICHT MEHR“

Im Saarland leben derzeit rund 22.850 Menschen mit Demenz. Die meisten von ihnen werden sehr lange in der Familie betreut. Das bedeutet, dass auch viele Kinder, Jugendliche und Lehrkräfte direkt oder indirekt mit dem Thema konfrontiert sind. Der praxisnahe **Fachtag Demenz am 22.09.25** widmet sich dieser gesamtgesellschaftlichen Aufgabe:

- ✓ **Grußwort** von Frau Staatssekretärin Bettina Altesleben
- ✓ **Keynote** zum aktuellen Stand der Forschung und Prävention
- ✓ **Workshops** für Deutsch | Religion/Ethik | Sachunterricht | Biologie
 - Unterrichtsreihen
 - Kinder- und Jugendliteratur
 - Filme
 - Hirnboxen
 - Alzheimerkoffer ausleihbar
 - Einsatzmöglichkeiten des Demenzparcours
- ✓ **Demenzparcours Saarland**
 - ein interaktiver Weg, Demenz zu begreifen
 - für saarländische Schulen unentgeltlich ausleihbar
- ✓ **Unterstützungsangebote** für Angehörige
- ✓ **Die Referenten**
 - Prof. Dr. Tobias Hartmann | Deutsches Institut für Demenzprävention
 - Prof. Dr. Stefan Kins | Esther Sternheim | RPTU Kaiserslautern-Landau
 - Karolina Engel | ILF Saarbrücken
 - Susanne Klesen | Bildungscampus Saarland
 - Annette Theis | OHG Saarbrücken
 - Landesfachstelle Demenz Saarland

22.09.25 | 08:30 bis 16:00 Uhr

ALLE SCHULARTEN | ALLE KLASSENSTUFEN

Ort: Johannes-Foyer | Ursulinenstraße 67 | 66111 Saarbrücken

Leitung: Karolina Engel (ILF) | Susanne Klesen (BCS)

